

**Von:** KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com  
**Betreff:** Das Leben der Mitmenschen  
**Datum:** 5. Januar 2021 um 18:58  
**An:** nytnews@nytimes.com

---



Sehr geehrte Damen und Herren,

wenn Menschen Ihren Glauben verloren haben, sowie die Römer, dann versuchen Sie immer danach ein Sündenbock zu suchen. Wollt Ihr wirklich nochmals der manipulierten Geschichte folgen? Mir bedeutet mein Tod nichts, aber es wird massiv Eure Zukunft zum Schlechten verändern, wollt Ihr das wirklich, wegen einer einzigen machtbesessenen Frau?

Dann lasst mich ruhig untergehen, aber jammert nicht hinterher, wegen hätte hätte...

Mit freundlichen Grüßen

Euer Horus